

Famille Bulletin

ファミール ブルtein

文化の香るふれあいの街ファミール

平成28年2月1日発行:ファミールハイツ明石自治会広報部

vol.52



手前：早くやけないかなあー
焼き芋を待つ子どもたち

奥：追加注文の焼きあなごの
到着を待つ人たち

クリスマスイベント

自治会出店販売

12月13日(日)恒例のクリスマスイルミネーション点灯式イベントが行われました。

午前11時から、これまた恒例の養父市蔵人の会の皆さんのが地域名産品と新鮮な野菜を販売してください、自治会からも“焼き芋”“練天ぶら”“焼き穴子”の販売をしました。卸売市場直送の“焼き穴子”はあっという間に完売し、慌てて追加注文しましたが、これまたあっという間に売り切れました。焼き芋も焼きあがるまで皆さん行列で待ってください、とても盛況でした。

夕方からは、集会室にて望海中学校吹奏楽部の演奏。集会室が超満員となり素敵な演奏に住民皆さん楽しいひと時を過ごせたと思います。

そしてイルミネーション点灯式!!

吹奏楽部の生徒さんがファンファーレ♪で盛り上げて、カウントダウンで点灯!!

日が暮れた寒い広場に温かい光が煌めき、住民の皆さんの笑顔がそこら中にあふれ心温まる素敵な光景でした。

イルミネーションに従事してくださった方々、ありがとうございます。

学校や仕事からの帰り、このイルミネーションにホッと心癒されている人はたくさんいらっしゃるのではないでしょうか。

クリスマスライトアップ

11月21日(土)寒い日でした。役員をはじめ住人の手助けを得て、飾り付けを行いました。

一日の仕事を終え帰って来られたサラリーマン男性から「明るい光にやっと我が家に帰って来たとホッとする」との言葉が聞かれました。作業した人がこれを聞き、少しでも見栄えよくしようと時間を見つけては手直しました。年末には、お正月に向けて「あけましておめでとう」とともに中々難しい干支の申の顔や、かたかなでサルと書きました。サルの顔がスヌーピーに見えた子もいました。

一方、ファミール内外の多くの人から「なぜ、大きいツリーをやめたのですか。ファミール名物なのに!!」と尋ねられました。役員をはじめ、ファミールの多くの人がこうした声を聞き、来年はまた復活したいと望まれる方が少なくないようです。



野菜市など

ファミールには養父市蔵人の会のファンが多く、すっかりおなじみになりました。

事前に連絡を取り合った事もあり、望みの品を求める事ができました。野菜や特産品など予想どおりの売れ行きだったようです。「よもぎ」「黒豆」などが入った切り餅やとち餅、よもぎ餅など早々に売り切れたものにガッカリの方もおられました。来年は、もっと持って来てもらいましょう。

自治会は、恒例の焼き芋、昨年好評だったにぎり天、今回はじめての焼きあなごの販売をしました。



クリスマスコンサート

望中生23名によるコンサートは満員でした。クリスマスにちなんだ曲と、アンコールでファミール音頭を演奏してもらいました。

5時、武番館前でカウントダウンし、ファンファーレ、イルミネーションに点灯しました。

今年、各番館入り口に日本古来の門松を飾りました。お正月に、世代を超える家族の話題が提供できればと考えたからです。いかがだったでしょうか。



クリスマスコンサートの演奏者の感想を聞いてみました。

望海中 1年

僕はファミールの点灯式と演奏会に参加して、とても楽しい思い出が作されました。

演奏会では、ファミール住民の方にクリスマスの曲の演奏を聞いてもらつてとてもうれしかったです。

ファミール点灯式では、いろいろハブニングがありましたが、きれいなイルミネーションを見られたのでよかったです。イルミネーションを見た人は、心に残つたと思いました。

今日のファミール点灯式と演奏会は、僕にとってとてもいい思い出になり、いい経験にもなりました。僕たちの演奏を聞いてくれて心に残るイルミネーションを見てくれたファミールの人たちにありがとうございますと言いたいです。

望海中 1年

わたしは1年生で初めてファミールの点灯式に出ました。いつもは64人で演奏していたので、23人というのはすごく少なく、迫力はないなと思いましたが、よい演奏ができました。わたしはパーカッションパートで、いつもは6人ですが今日は4人でした。楽器を運ぶのは違うパートの人が手伝ってくれました。そのおかげですごく短い時間で積み込んで、とてもありがたかったです。点灯式が終わって帰る用意をしていたら、ファミールの方のご好意で焼き芋とジュースをもらいました。ほんの少しの時間演奏しただけなのに「ありがとう」とお礼を言われてうれしかったです。カウントダウンでなかなか点かなかつたり、急に点いて焦つたりとハブニングがあったけど、いい演奏会だったなと思いました。

わたしは今までで一番いい演奏ができたんじゃないかなと思いました。ファミールの皆さんありがとうございました。

紹介

昨年、サマーフェスティバルの後、受け取った原稿です。
紙面の都合上、今回掲載しました。

うさぎ文庫

とても嬉しいことがありました。サマーフェスティバルの終わったあと、図書館にメンバーで出掛けているとき、ひとりの男性に声をかけられました。その方はファミールの方で、サマーフェスティバルで私たちの「チヂミ」を食べてくださいたとのこと。美味しかった!どうやつたら上手く焼けるのかとわざわざ声をかけてくださいたのです。私たちの顔を覚えていてくださったのも嬉しくて、お名前と部屋番号を聞いて後日メッセージとレシピをポストインしました。サマーフェスティバルが取り持つ出会いがあり、屋台出店のための材料調達の苦労や当日の忙しさや暑さが吹っ飛び気持ちになりました。

来年も自治会の一員としてサマーフェスティバルを楽しみたいと思います。

せっかくですので、「チヂミ」のレシピを紹介します。自宅でもぜひ作ってみてください。

●材料(6枚分)

小麦粉200g 水400cc 卵1個 塩小さじ2/3
がらスープ小さじ1 ほんだし小さじ1/4
味の素小さじ1/4(ボールに全てを入れてよく混ぜる)
にら2束 人参の千切り 適量 たこ小1匹 キムチ適量

●つけだれ

醤油大さじ3 ねぎ大さじ3 ごま小さじ3 にんにく小さじ1/2
コチュカル小さじ1/2 みりん小さじ1 砂糖小さじ1/3
味の素隠し味程度 ごま油小さじ1
(全てを混ぜてよくなじませる)

●作り方

- ①フライパンにごま油を多めに入れて熱し、生地を流す。(生地にはあらかじめにらと人参は混ぜておく。)
- ②広げた生地の上にたこ、キムチをのせて焼く。
- ③片面にこんがり焼き色がついたら返して焼く。最後にもう一度返してこんがり焼き上げる。

家庭でも簡単に焼くことができます。お試しあれ。でも、うさぎ文庫の「チヂミ」もまた買いに来てくださいね!

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3 「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示 資源ゴミ	4	5	6
7	8	9	10 不燃ゴミ	11	12	13
子ども会廃品回収	粗大ごみ申込締切					
14	15	16 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	17 シニアクラブ昼食会 資源ゴミ	18	19	20 粗大ゴミ
21	22	23 ふれあいサロン	24 不燃ゴミ	25 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付	26	27
28	29					
子ども会廃品回収						

3月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示 資源ゴミ	2	3	4	5
6	7	8	9 不燃ゴミ	10 望海中学校卒業式	11	12
子ども会廃品回収	粗大ごみ申込締切					
13	14	15 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	16 シニアクラブ昼食会 資源ゴミ	17	18	19 粗大ゴミ
20	21	22 ふれあいサロン	23 花園小学校卒業式 不燃ゴミ	24 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付	25	26
27	28	29	30 資源ゴミ	31	望海中学校 花園小学校 花園幼稚園 終業式	
子ども会廃品回収						

3/25~4/7 春休み期間中、子どもたちへの気配りをお願いします。

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の廃品回収に雑誌として出してください。

ファミールハイツホームページ <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>